
Владимир Горелов: 
Андрей Владимирович, 
вы отработали больше 
года в должности гла-
вы администрации Ла-
кинска. Ваши ожида-
ния, когда вы шли на 
эту должность, совпали 
с тем, что вы получили в 
действительности?

Андрей Маринин: Да, 
совпали. Я знал, с чем 
придется столкнуться и 
намеренно шел на это, 
потому что получить 
опыт хозяйственной 
работы можно, на мой 
взгляд, именно в таком 
городе, где не все в порядке.

В. Г.: Сколько в вашей работе полити-
ки, а сколько хозяйственных дел?

А. М.: Я политикой сейчас практически со-
всем не занимаюсь. Меня просто не хватает.

Зинаида Обст: А как же ваше членство 
в «Справедливой России»?

А. М.: Членство есть практически у 
всех глав, только у всех разного цвета 
«футболки». Если бы закон говорил, что 
надо выходить из партии или приостанав-
ливать членство, я бы вышел или приоста-
новил. 

З. О.: Но вы же в Лакинск пришли как 
активный член «Справедливой России». 
На этой волне…

В. Г.: Предвзятость есть какая-нибудь 
к вам?

А. М.: Я на себе не чувствую, что есть ко 
мне какое-то предвзятое отношение…

З. О.: …Со стороны единороссов?..
А. М.: Да. Наоборот! Я же всех лично 

знаю, я же сам был единороссом. Но в ито-
ге выбрал другую партию. Сергей Михай-
лович [Миронов] - он такой  же бывший 
десантник, как и я, пришел с командой Пу-
тина. Мне нужно было понять: однодневка 
или нет партия. После того как я все взве-
сил и понял, что «Справедливая Россия» 
пришла надолго, принял решение вступить 
в «СР». За год с лишним я ни разу нигде не 
произнес в Лакинске «Справедливая Рос-
сия». К слову говоря, что здесь я никакой 
партийной работы не веду. 

В. Г.: Не обижаются однопартийцы?
А. М.: А к чему!? Здесь я выполняю со-

вершенно другую функцию. Мне важно 
наладить жизнь простых граждан. Если 
посмотреть итоги выборов «Справедли-
вой России» по Лакинску, они меньше, 
чем где бы то ни было. Я здесь партий-
ной работой не занимаюсь, чтобы в укор 
не было поставлено, что использую слу-
жебное положение для решения полити-
ческих задач.

З. О.: А как народ отзывается о том, что 

вы делаете в городе?
А. М.: Не хотел бы себя хвалить, на 

улице поспрашивайте, может быть, кто-
то,  наоборот, ругать будет... Говорят, что 
есть улучшения в городе. По крайней мере 
могу сказать, что та команда, которая при-
шла в район, не позволит продать то, что 
осталось в муниципальной собственности 
за копейки своим да нашим так называе-
мым. Если сравнить Собинку и Лакинск: 
у Собинки бюджет около 100 миллионов, 
а в Лакинске – такой же почти по населе-
нию город – 45 миллионов. Вопрос: «По-
чему Собинка живет лучше Лакинска?» 
Для меня ответ стал совершенно очевид-
ным, когда я провел сравнительный ана-
лиз: оказывается, в Собинке ничего не 
продавалось, все смогли сохранить, при-
умножить, очень эффективно сдают в 
аренду и получают от этого хороший до-
ход. А у меня все распродано. Я пришел к 
разбитому корыту. У нас муниципального 
имущества практически не осталось. И на 
что нам жить? 

В. Г.: На протяжении 15 лет муссирует-
ся тема Лакинской мануфактуры. Сейчас 
какие у предприятия перспективы? Как 
планируется использовать площади фа-
брики? 

А. М.: 70 с лишним тысяч квадратных 
метров площадей, административные зда-
ния, с железнодорожной веткой, с газом, 
с огромными энергетическими мощностя-
ми, коммуникациями и скважинами – это 
серьезная логистическая история для об-
ласти. Но лишь в том случае, если бы это 
было бы кому-то нужно. 

Был живой организм, который когда-то 
взяли и остановили. Третий год фабрика 
простаивает, деревья уже на крыше вы-
росли, которые мы в этом году поруби-
ли. Конкурсное производство (процедура, 
применяемая в деле о банкротстве к долж-
нику, признанному банкротом) случи-
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НАШИ ИНТЕРВЬЮ

Андрей МАРИНИН: 
«Мне важно наладить 

жизнь лакинцев»
Корреспонденты газеты «Доверие» Владимир ГОРЕЛОВ и Зинаида ОБСТ встре-

тились с главой администрации  Лакинска А. В. Марининым, чтобы узнать, какие из-
менения произошли в городе с приходом к власти новой команды. 

ЭЛЕКТРОБЕЗОПАСНОСТЬ

Энергетики 
наградили школьника

Третьеклассник из Устьевской общеобразовательной школы Витя Колосов стал 
победителем VI межрегионального интернет-конкурса ПАО «МРСК Центра и При-
волжья» «Электробезопасность: наука или искусство».

В VI интернет-конкурсе приняли уча-
стие ребята из более 300 школ девяти ре-
гионов присутствия ПАО «МРСК Цен-
тра и Приволжья». По итогам конкурса 
ученик 3-го класса Устьевской общеоб-
разовательной школы (п. Колокша) Витя 
Колосов стал обладателем планшета. От-
метим, что из Устьевской школы свои ан-
кеты прислали ученики 1-х и 3-х клас-
сов. Приехавшие поздравить победителя, 
а заодно и провести занятия по электро-
безопасности, представители Собинского 
района электрических сетей (РЭС) фили-

ала «Владимирэнерго» вручили ребятам 
и учителям тематические полиграфиче-
ские наборы. В лакинской первой школе 
энергетики провели урок «электрограмо-
ты» для учеников 1А класса и наградили 
специальным призом (электрочайником)
за активную педагогическую позицию 
классного руководителя Наталью Викто-
ровну Рыбкину. 

 
М. ВЕРБИН, отдел по связям с обще-

ственностью филиала «Владимирэнерго» 
ПАО «МРСК Центра и Приволжья».
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Андрей МАРИНИН: «Мне важно 
наладить жизнь лакинцев»

Бюджет, кредит и полномочия
Последнее в этом году заседа-

ние Совета народных депутатов 
Собинского района началось с 
приятного. Главы администра-
ции и района А. Разов и О. Лав-
ров вручили Почетную грамоту 
за многолетний труд, активную 
депутатскую деятельность и в свя-
зи с юбилеем директору Центра 
детского и юношеского туризма и 
экскурсий И. А. Михайловой (на 
снимке). 

Следуя повестке дня, народные 
избранники рассмотрели бюджет-
ные вопросы. Изменения, приня-
тые в действующий главный фи-
нансовый документ этого года, 
касались приведения в соответ-
ствие назначений с теми денеж-
ными поступлениями, которые 
были выполнены в течение года. 
Начальник финансового управле-
ния Т. Маскайкина также отмети-
ла, исходя из поставленных задач 
по погашению долгов за газ, рай-
онный бюджет берет на себя до-
полнительные обязательства по 
выделению 5 миллионов рублей 
в качестве дотации на сбалансиро-
ванность бюджету поселка Став-
рово. 

Проект решения «О районном 
бюджете на 2017 год и на плано-
вый период 2018 и 2019 годов» 
был подробно рассмотрен на де-
путатской комиссии, поэтому его 
принятие вопросов не вызвало.

Председатель КУМИ админи-
страции Собинского района В. 
Патанин, представив на рассмо-
трение депутатов блок вопросов, 

связанных с муниципальной соб-
ственностью, особо остановился 
на новой редакции Положения о 
порядке управления и распоря-
жения земельными ресурсами на 
территории Собинского района. 
Изменения в данном документе 
связаны с передачей с 1 января 
2017 года полномочий по предо-
ставлению земельных участков, 
государственная собственность 
на которые не разграничена, рас-
положенных на территории сель-
ских поселений, органам местного 
самоуправления районов. Кроме 
полномочий по предоставлению 
таких земельных участков пере-
даются и полномочия по заключе-
нию договора мены, соглашения 
о перераспределении земель и зе-
мельных участков, по принятию 
решений о перераспределении зе-
мель и земельных участков, по вы-
даче разрешения на использова-
ние земель и земельных участков. 
Вместе с тем, полномочия по пре-
доставлению земельных участков, 
государственная собственность 
на которые не разграничена, рас-
положенных на территории го-
родских поселений, сохраняются 
у органов местного самоуправле-
ния городских поселений.

Еще одно решение о делегиро-
вании полномочий касалось до-
рожной деятельности. Так, с ново-
го года содержание местных дорог 
в сельских территориях вместе с 
финансированием данных работ 
передается в администрации по-
селений. В то время как полно-

мочия по ремонту дорожного по-
лотна остаются у администрации 
Собинского района. 

И в заключение народные из-
бранники согласовали сделку по 
заключению кредитного догово-
ра между МУП «ПКК Собинско-
го района» и ПАО «МИнБанк». 
Коммунальное предприятие для 
погашения долгов за газ сно-
ва прибегает к кредитованию. В 
этом году в залог для заключения 
кредитного договора передается 
коммунальная техника.  Депута-
ты выразили обеспокоенность: не 
останется ли предприятие без ос-
новных средств? Первый замгла-
вы района И. Ухов заверил, что у 
МУП «ПКК Собинского района» 
хорошая кредитная история, ни-
каких срывов платежей никогда 
не было. 

Ирина СИМОНОВА.   

Диалог вместо митинга
В минувшее воскресенье состоялась очередная встреча инициатив-

ной группы жителей деревни Рукав, обеспокоенных строительством 
производства мастик, с представителями инвестора и местными вла-
стями. В ней приняли участие генеральный директор НПП «Биотум» 
Артур Азаев, глава администрации Собинского района Александр 
Разов, глава администрации Ленинского района города Владимира 
Александр Максимов, глава администрации Колокшанского сельско-
го поселения Виктор Чугунов и староста деревни Галина Клименко

В первую очередь беспокойство у жителей Рукава вызывает экологи-
ческая безопасность строящегося объекта: не приведет ли его деятель-
ность к загрязнению окружающей среды населенного пункта, и так ис-
пытывающего серьезную нагрузку из-за близости федеральной трассы?

Артур Азаев отнесся с пониманием к позиции селян и дачников и в 
то же время акцентировал внимание на том факте, что все необходимые 
разрешительные документы его компания получила, проект прошел экс-
пертизу и есть положительное заключение областного Роспотребнадзо-
ра. Все вопросы он предложил снять в ходе рабочей встречи в формате 
круглого стола, на которую пригласить членов инициативной группы, 
представителей властей и контролирующих органов. Встреча должна 
пройти в этот вторник на площадке НПП«Биотум», которое, по его сло-
вам, открыто для сотрудничества со всеми заинтересованными сторона-
ми. Членам инициативной группы будут отправлены приглашения. На 
ряд наиболее острых вопросов должны ответить профильные специали-
сты - экологи, пожарные и представители Госстройнадзора. Именно их 
компетентное мнение должно развеять скептический настрой местных 
жителей.

В. ГОРЕЛОВ.

лось до меня, при нас сменился 
только конкурсный управляю-
щий. С новым мы тоже до кон-
ца не находим компромиссов. В 
чем проблема с фабрикой? Про-
блема в том, что на сегодняшний 
день нет инвестора, который бы 
мог купить такое большое пред-
приятие. Оно стоит, кстати, не 
так много для предприятия с та-

ким выгодным местоположени-
ем. Первый лот был 180 милли-
онов (это немного). Второй лот 
- минус 10%, это тот шаг, кото-
рый был определен конкурсным 
управляющим – 162 миллиона. 
А потом выходишь на запрос 
предложения, и пошло каждые 
три дня обрушение стоимости. 
Так поэтапно понижается цена 
лота и формируется конечная 
стоимость контракта. Условно 
говоря, фабрика может стоить 
1 доллар. Трамп стал миллио-
нером, покупая за доллар пред-
приятия. Вот такая история с 
банкротством. Кто-то сидит и 
ждет: когда фабрика Лакина ста-
нет стоить нужные деньги, тог-
да придет и купит. И этот кто-то 
для себя уже просматривает по-

зиции: ага, есть энергетический 
комплекс, его можно отдельно 
выделить, а будет ли он прино-
сить дивиденды? – да, безуслов-
но, там можно всем, кто в округе, 
дать энергетику, и рубля два-три 
с каждого киловатта можно за-
работать. Единственное, законо-
датель уже гайки закручивает, и 
создать энергетическую компа-

нию не просто. 
На сегодняшний день таких 

крупных игроков-покупателей 
в области не очень много. Ведь 
кроме энергетических мощно-
стей у нас есть 6 километров 
ЛЭП (от Демидова идет). Был 
случай, когда провод кинули на 
рельсы – хорошо еще, что Сап-
сан остановился... Очень важно, 
чтобы энергетический комплекс 
был в аренде или в концессии у 
такого игрока, который бы орга-
низовал и энергетическую без-
опасность и для граждан, и для 
железнодорожного транспорта. 

З. О.: Задачу городской адми-
нистрации как вы в этой связи 
видите?

А. М.: Мы активно участвуем 
в судах, выходим к конкурсному 

управляющему и кредиторам  с 
вопросами о том, чтобы общий 
лот разбить на несколько мелких 
лотов. Это позволит выкупить 
отдельную часть одному игро-
ку. Просто сейчас купить все в 
комплексе – никому неинтерес-
но. Одни торги уже состоялись 
по 180 миллионов – покупателя 
не было. Ждать, когда цена опу-
стится до копеек, нельзя. Есть же 
фактор, который для нас очень 
важен. Это – невыплата заработ-
ной платы рабочим, более сотни 
человек, а также долги частнику, 
который работал там на правах 
аренды. Эти долги составляют 
порядка 11 миллионов рублей. 
Чтобы получить эти деньги, нам 
нужно, чтобы что-то продалось. 
Несколько дней назад ко мне на 
прием приходила группа лакин-
цев, кто работал на фабрике. Я 
объяснил: нельзя доводить до 
ситуации, когда фабрика уйдет 
за рубль - тогда текстильщики 
ничего не получат. Давайте пой-
дем по другому пути, более дол-
гому, но гарантированному: мы 
мотивируем конкурсного управ-
ляющего и кредиторов разбить 
фабрику на лоты.

З. О.: А кто основной кредитор?
А. М.: Мамед Рагимов вы-

купил долги у предприятия, 
их у него 50 с лишним процен-
тов . [По информации «Дове-
рия», в 2011-м Мамед Рагимов 
вместе с администрацией Ла-
кинска создали фирму ООО 
«МР-Лакинская промышлен-
ная холдинговая компания». В 
уставный капитал нового пред-
приятия город передал помеще-
ния фабрики на сумму 31 мил-
лион рублей, а частный партнер 

должен был внести свою долю в 
35 миллионов рублей деньгами.  
Однако в 2013 году суд признал  
сделку муниципалов и частни-
ков недействительной]. 

Итак, задача наша в том, что-
бы вывести в отдельный лот 
энергетику, может быть, станки 
(они на сегодня потеряли акту-
альность) в отдельный лот. Мы 
считали: 220 станков умножить 
на 30 тысяч рублей получается 
7,5 миллиона сразу (даже в слу-
чае, если мы станки сдаем как 
металлолом). Тогда мы сможем 
на 70% выплатить заработную 
плату! А это главная наша цель. 
Чтобы ее достичь, мы прекрати-
ли все производства в арбитраж-
ном суде, выделили бюджетные 
средства, чтобы сделать новую 
оценку имущества фабрики и 
сейчас попробуем разделить на 
лоты. Надеемся, что конкурсный 
управляющий пойдет на наши 
условия. Но он может ситуа-
цию ввести в процесс стагнации. 
Многое зависит от позиции его и 
кредиторов. Если же все пойдет 
по нашему плану, уже в феврале 
мы выйдем на торги и получим 
первые деньги.

В. Г.: По фабрике ваши планы 
ясны, давайте поговорим о доро-
ге. Понятно, что в итоге, после 
капремонта, бенефициаром стал 
транзитный транспорт. Ну, на-
верное, в перспективе будут пе-
шеходы бенефициарами -  им не 
придется переходить трассу, на-
деюсь будут построены обещан-
ные переходы, и аварийность 
снизится...

А. М.: Это один из самых на-
пряженных дорожных участков 
в стране…

В. Г.: Но удобства проезда для 
собинцев минимальные. Ходят 
слухи, что этот проект еще будет 
переделан…

А. М.: Нет, проект оконча-
тельный. Напомню, в 2012 году 
проходили публичные слуша-

ния по проекту, а что такое пу-
бличные слушания? – они име-
ют рекомендательный характер. 
В первоначальном проекте, за-
казанном ФАТ М-7 «Волга», 
все три петли, входящие в чер-
ту Лакинска, были полноценны-
ми – можно было развернуться в 
обе стороны. И это для нас было 
приемлемо. И вдруг вмешива-
ется федеральное  и областное 
руководство ГИБДД, и находят 
точки конфликта, которые не 
позволяют сделать  петли пол-
ноценными. Тогда проект из-
меняют: теперь повернуть в обе 
стороны можно только у заправ-
ки Finna, у автовокзала можно 
повернуть на Москву, у фабрики 
– на Владимир. Да, действитель-
но, скорая помощь, МЧС будет 
терять 2-3 минуты (с учетом, что 
пробок нет). Конечно, были кор-
ректировки, их рассматривали в 
экспертных группах, и мы при-
нимали участие в этих дискус-
сиях, порой они были очень жар-
кими – мы отстаивали мнение 
людей. Но самое важное (а я как 
глава должен расставлять прио-
ритеты!) мы должны уйти от не-
винных жертв на дорогах. Что-
бы минимизировать количество 
ДТП на нашем участке, эксперт-
ная группа рассчитала и убрала 
точки конфликтов. В отношении 
переходов, их по Лакинску бу-
дет 7, из них три стационарных 
с лифтами, два подземных пере-
хода. Строительство переходов 
запланировано на последнем 
этапе, к 2018 году, после строи-
тельства моста через Ундолку. 
Пока в Лакинске стоят времен-
ные переходы.

З. О.: Спасибо за беседу, Ан-
дрей Владимирович.

А. М.: Спасибо вам. И с Но-
вым годом вас и читателей «До-
верия»! Всем жителям города 
Лакинска желаю здоровья, сча-
стья и оптимизма в наступаю-
щем 2017 году! 

В 2015 году расходы бюджета составили 140 709, 3 тыс. 
рублей. Реализованы 9 муниципальных программ на сумму 
107 860,8 тыс. рублей. Расходы по уплате взносов на капре-
монт составили 2 396,3 тыс. рублей (погашены долги бюдже-
та за 2014 год). 89 171,4 тыс. руб. направлены на реализацию 
программы по переселению из аварийного фонда. Профи-
нансирован ремонт муниципальных квартир – 137,9 тыс. ру-
блей (что на 10,2% превышает показатели 2014 г.).  Создано 
МКУ «Благоустройство», на работы по благоустройству тер-
ритории города направлено 9,2 млн. рублей. Собственные 
доходы бюджета в 2015 году составили 98 006 тыс. рублей.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
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А. А., ООО «Виктория» Коче-
тов А. М., ООО «Бэтс Прайс» 
директор Глазков Д. С., ООО  
«ГАСЯ» генеральный директор 
Рожкова М. А. ООО «Заповед-
ник»  Павлов П. А., ООО «Се-
мейная аптека» генеральный 
директор Катуржевский А. В., 
магазин «Магнит» начальник 
отдела продаж  Вайгель А. И., 
магазин «Финист» директор 
Дмитриев В. Ю., МУП «Собин-
ский рынок» директор Рязано-
ва А. С., Кондитерская фабрика 
«FERRERO» генеральный ди-
ректор Подавани Мауро.

Подарки доставлены по адре-
су и благодарность за них - дет-
ские улыбки. 

Комплексный центр соци-
ального обслуживания насе-
ления Собинского района по-
здравляет всех  участников 
акции с Новым годом и Рож-
деством и желает:

Пусть все, что радует и греет,
Перенесется в Новый год,
И ветер перемен  навеет
Судьбы счастливый поворот.
Так с Новым годом! С Новым счастьем!
Пусть будут с вами навсегда
Любовь родных, друзей участье
И мир на долгие года!

С. ЗОТОВА, 
директор центра.

Вокруг нас

ОТ ВСЕЙ ДУШИ

ВЫСТАВКА

Полет фантазии
Уже не первый год на базе Детского подросткового цен-

тра г. Лакинска проходит выставка детского творчества 
для всех образователь-
ных учреждений города 
«Мастерская Деда Мо-
роза». В ней приняли 
участие все дошкольные 
учреждения и школы. Вы-
ставка проходила по трем 
номинациям: «Новый 
год. Рождество», «Ново-
годняя сказка», «Подар-
ки Деду Морозу». Всего 
было представлено 85 ра-
бот ребят в возрасте от 2 
до 16 лет. 

Полет фантазии и ма-
стерства юных авторов 
всегда удивляет. Вы-
ставка этого года не 
явилась исключением. 
Впечатляющим является и спектр материалов, использу-
емых маленькими мастерами: глина, бумага всех видов, 
картон, пластилин, соленое тесто и даже макаронные из-
делия и одноразовые стаканчики. 

В номинации  «Новый год. Рождество» победили по-
делки Ратниковой Анастасии, Костиной Ксении (ДПЦ, 
педагоги Страздинь А. Е. и Баранова А. О.), групповая 
работа «Снегири» объединения «Аквография» (ДПЦ, пе-
дагог Букина Н. В.).

В номинации «Новогодняя сказка» победила семья 
Стати Ярослава, подготовившая новогоднее украшение 
(ДОУ № 16), групповая работа «Символ года» (ДОУ       
№ 5) и новогодний шар Смолинской Таисии (ДОУ № 15).

В номинации «Подарки Деда Мороза» очень трудно 
было выявить победителей. Высший балл получили: Бара-
нова София (3 работы, ДПЦ), Нургалиева Милена (ДОУ 
№ 12), Загорный Влад и Дементьев Саша (ДОУ № 11).

Все победители получат подарки и призы от индиви-
дуального предпринимателя Новикова А. П., оказавшего 
спонсорскую помощь. Огромное ему за это спасибо!

Выставку посетили воспитанники детских садов и 
школ г. Лакинска. Огромное спасибо организаторам вы-
ставки и тем, кто участвовал  в  выставке. 

Детский подростковый центр.

В кругу добра…
Исследователи отмечают, что причиной невы-

сокой спонсорской и благотворительной активно-
сти у нас в стране является  отсутствие устойчи-
вых традиций. За последние годы Россия прошла 
длинный путь в направлении рыночной экономи-
ки и добилась немалых успехов в освоении новых 
областей коммерческой деятельности. Однако 
этого времени оказалось пока недостаточно для 
развития полноценного спонсорства. Пока же са-
мый распространенный принцип выделения де-
нег – личные пристрастия руководителя предпри-
ятия. Очевидно, пройдет много времени, прежде 
чем спонсорство станет неотрывной и важной ча-
стью деятельности большинства российских ком-
паний и частных предпринимателей, будут осво-
ены профессиональные навыки и сложатся свои, 
уникальные для России формы сотрудничества. А 
пока просящие  опираются в основном на душев-
ный порыв спонсоров.

Ежегодно в преддверии Новогодних и Рож-
дественских праздников  по линии социальной 
службы проходит  областная акция «Марафон добрых дел» 
по оказанию спонсорской помощи семьям, воспитывающим 
детей-инвалидов. Не стал исключением и 2016 год. Сотруд-
никами отделения срочной социальной помощи  ГБУСО 
ВО «Комплексный центр социального обслуживания насе-
ления Собинского района» была проведена кропотливая ра-
бота с потенциальными спонсорами. Хочется выразить слова 
благодарности в адрес тех, кто не остался глух к общему по-
рыву. Это ИП Ларин С. В., ИП Блинов М. Н., ИП Дойни-
ков А. В., ИП Панин А. Б., ИП Федулов Д. В., ИП Мокеев 

ТОРЖЕСТВЕННОЕ СОБРАНИЕ
АКЦИЯ

Флешмоб 
«Светлячки»

Безжалостная стати-
стика свидетельствует о 
том, что каждое третье 
ДТП с участием пешехо-
да происходит  в темное 
время. Большинство  ро-
дителей приводят детей в 
детский сад без специаль-
ных световозвращающих 
элементов и  сами не ис-
пользуют фликеры, а меж-
ду тем наш детский сад на-
ходится на ул. Лермонтова 
в Лакинске, рядом с ожив-
ленной проезжей частью, 
без тротуаров и специаль-
ных мест для ходьбы пе-
шеходов. Родители вместе 
с детьми вынуждены идти 
по плохо освещенной про-
езжей части.

Модератор флешмоба 
инспектор ДПС отдельно-
го взвода, капитан  поли-
ции Д. В. Сморжанюк, папа 

нашей воспитанницы Ка-
тюши, так объяснил цель 
флешмоба:  главная задача 
взрослых - сделать детей на 
дороге видимыми с помо-
щью световозвращающих 
элементов и засветиться 
самим. Этому и посвящен 
наш Флешмоб. Мы будем 
все вместе выполнять дви-
жения под музыку, чтобы 
нас увидели и услышали 
на улице Лермонтова, что-
бы все приобрели световоз-
вращающие элементы. 

Наш слоган: «В темноте 
не трусь, дружок, ярко све-
тит светлячок»

 Организаторы флеш-
моба воспитатели: 
С. КОРЗУНОВА, 
Е. МИШУТИНА, 

инструктор по
 физической культуре

 И. ШИЦКОВА.

Спасатели подвели итоги за год

С вступительным словом 
и докладом о проделанной 
работе выступил замести-
тель начальника ФГКУ «1 
ОФПС по Владимирской 
области» подполковник 
внутренней службы Дми-
трий Юрьевич Ксенофон-
тов. Он привел статистику 
пожаров, произошедших 
на территории района (ко-
личество пожаров по срав-
нению с прошлым годом не 
увеличилось – за год заре-
гистрировано 90 пожаров), 
а также озвучил неутеши-

тельные цифры погибших 
и травмированных людей – 
в огне погибло 7 человек и 
3 человека получили ожо-
ги различной степени тя-
жести. Отдельно Дмитрий 
Юрьевич остановился на 
проведении профилакти-
ческой работы среди насе-
ления, ведь ежедневно на 
территории района сила-
ми работников гарнизона и 
добровольцев проводились 
подворовые обходы, вру-
чались памятки по соблю-
дению правил пожарной 

безопасности, организовы-
вались занятия с детьми, 
размещалась информации 
в печатных изданиях и ин-
тернет-ресурсах. В заклю-
чение доклада были оз-
вучены основные задачи, 
которые стоят перед гарни-
зоном в наступающем году.

С поздравлением к лич-
ному составу обратился на-
чальник 1 ОФПС полков-
ник внутренней службы 
Павел Александрович Ли-
тов. Он поблагодарил всех 
за работу, отметил слажен-
ные действия по недопуще-
нию распространения лес-
ных и торфяных пожаров, 
пожелал стойкости и сме-
лости. 

Поздравления спасате-
ли принимали не только 
от руководства. Главы го-
родских и сельских поселе-
ний наградили грамотами 
и вручили ценные подар-
ки наиболее активным ра-
ботникам, которые, не счи-
таясь с личным временем, 
реагировали на ликвида-
цию чрезвычайных ситуа-
ций. Глава города Собинки 
Елена Геннадьевна Карпо-
ва отдельно поблагодарила 
за работу, которую оказы-
вают члены добровольной 
пожарной охраны МУМП 
«Водоснабжение».

С. ПЕТРОВ,  
инженер профилакти-

ки пожаров ПСЧ-78.

Прошел еще один год и в преддверии Дня спасателя 
Российской Федерации в актовом зале Собинского го-
родского Дома культуры состоялось торжественное со-
брание, посвященное подведению итогов работы Собин-
ского пожарно-спасательного гарнизона за 2016 год.

ЮБИЛЕЙ

Есть  женщины в русских селеньях

Много трудностей и не-
взгод выпало на ее долю, 
но она не сломалась. Ев-
гения Васильевна – оп-
тимист, и жизнь ее яркая 
и интересная.  Ее трудо-

Сегодня исполняется 90 лет Евгении Васильевне Ив-
левой – ветерану войны  и труда. 

вая деятельность  нача-
лась в 14 лет и была свя-
зана с торговлей. С мужем 
она счастливо прожила 65 
лет. Александр Василье-
вич – участник Великой 

Отечественной и войны с 
Японией. Вместе с ним Ев-
гения Васильевна прожи-
ла  до 1953 года в Китае в 
Порт-Артуре. Дочь и сына 
супруги вырастили до-
стойными людьми. После 
смерти  мужа  дети  и вну-
ки  стали ее поддержкой.

Поздравляем Евгению 
Васильевну с юбилеем и 
желаем крепкого здоровья,  
долгих лет жизни. Оста-
вайтесь по-прежнему оп-
тимистом!

Совет ветеранов 
войны и труда 

п. Ставрово.
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Информация, реклама

ОТДАМ:

РАЗНОЕ

ПРОДАЮ:
КНИГИ ДЕШЕВО. Де-

тективы, фантастика, лю-
бовные романы. 8/930/740-
65-30.

КУПЛЮ:
новый магазин скупки 

«СкупТорг» покупает у на-
селения: иконы, нагрудные 
знаки, самовары, подста-
канники, фарфоровые и чу-
гунные статуэтки, монеты 
и другие предметы старины 
и быта. г. Собинка, ул. Ба-
зарная, д. 1. 8/49242/2-62-
62, 8/900/480-60-70.Реклама

РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

ПАТП: ВОДИТЕЛИ кат. 
«Д», з/п до 45 т. р., КОН-
ДУКТОРЫ, з/п до 20 т. 
р., АВТОСЛЕСАРИ-МЕ-
ХАНИКИ, з/п до 40 т. р., 
ИНЖЕНЕР по ремонту 
автобусов с опытом рабо-
ты (ПАЗ, ЛиАЗ, МАРЗ, 
Mercedes, Isuzu), з/п до 
50 т. р. Полный соцпакет. 
Доставка до места рабо-
ты. База расположена в п. 
Ставрово. 8/910/670-23-
07, 8/4922/37-30-51. Реклама

ДРОВА
березовые колотые.

Льготникам 
документы

8/960/728-33-05 Р
е

кл
ам

а

УСЛУГИ
срочный ремонт холо-

дильников. Пенсионе-
рам скидки. 8/905/146-
93-16. Реклама

дрова березовые ко-
лотые с доставкой. 
8/900/581-63-37. Реклама

дрова березовые коло-
тые. 8/961/257-18-36.Реклама

ДРОВА БЕРЕЗОВЫЕ 
колотые.

НЕДОРОГО. 
8/930/832-22-62

Р
ек

ла
ма

Магазин «Скидочка» г. Собинка, ул. Гоголя, 3а и 
ул. Гагарина, 5 объявляет новогоднюю скидку 20% 

ежедневно до 1 января 2017 года. Р
ек

ла
ма

ООО «Гидросервис»
Б У Р Е Н И Е 

СКВАЖИН  НА  ВОДУ
Водоснабжение
8 (915) 790 10 40
8 (905) 740 23 93 Р

ек
ла

ма

ДРОВА колотые 
5 куб. м от 5800 р. 

8/909/272-71-16
Р

ек
ла

ма

Р
ек

ла
ма

Реклама
и объявления 

платные.
тел: 2-27-68

Р
ек

ла
ма

Совет ветеранов поздравляет с Новым го-
дом и благодарит за спонсорскую помощь, 
оказанную в течение года, Грачева В. В., Ге-
нисарецкую Ю. Г., Дубровкина Н. В., Кали-
нина М. Ю., Павлову В. Г., Неверову М. М., 
Пономарева С. А., Дмитриева А. В., Дми-
триева В. Ю., Жолобова А. Г., Климову Е. 
В., Петухова В. А., Рожкову Р. А., Курба-
нову Н. В., Кузнецова В. В., Савина П. А., 
Трошина А. А., Лаврова О. В., Жаворонко-
ва С. С., Рязанову А. С., Трефилова А. В., 

Ручкину И. А. 

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

срочно 2-комн. кв. 
(3/5 кирп. дома,) в г. 
Собинке, ул. Лакина. 
8/964/698-47-56.

дом в г. Собинке, ул. 
Ларина, 10 ( 90 м2, га-
раж, газовое отопле-
ние) Цена договорная. 
8/964/697-95-60.

2-комн. кв. в г. Собинке 
или МЕНЯЮ на 1-комн. 
8/900/590-35-04.

3-комн. кв. (3/4) в с. 
Ворша.8/905/613-58-35.

Требуются срочно 
ШВЕИ. 2-50-42 Р

ек
ла

ма

2-комн. кв. (1/5, 43 кв. 
м, окна ПВХ, железная 
дверь, без ремонта) в г. 
Собинке, ул. Чайковско-
го. 1150 т. р. 8/920/628-
58-71 (Надежда). ШЕФ-ПОВАР 25000 

р у б . , К Л А Д О В Щ И К 
15000 руб., график ра-
боты 5/2; ПОВАР 18000-
20000 руб., график рабо-
ты 2/2. 8/910/172-14-94.

 две квартиры в г. Со-
бинке, ул. Мира: 1-комн. 
кв. за 1 млн. 150 т. р. и 
2-комн. кв. за 1 млн. 250 
т. р. Торг. Гараж (6х4) 
на ул. Пушкина, ряд 4а,    
№ 52, 160 т. р., торг. Соб-
ственник. 8/906/560-53-
33, 8/960/722-91-00.

1-комн. кв. (3/5 кирп. 
дома) в г. Собинке. 
8/909/273-42-53.

3-комн. кв. (3/5 кирп. 
дома) в г. Собинке. 1 
млн. 450 т. р. 8/910/771-
39-39.

зем. участок (10 со-
ток) в г. Лакинске. 
8/902/886-67-57.

2-комн. кв. (1/2 кирп. 
дома) в г. Лакинске. 
8/920/623-66-23.

«ГАЗЕЛЬ»-тент. Грузо-
перевозки по РФ, Москва 
и МО. 8/920/621-30-60.

Реклама

Внимание! 30 декабря в ТЦ «Браузер» 

(г. Собинка , ул. Чайковского, д. 2) 

с 10.00 до 18.00 состоится продажа 
шуб, дубленок, курток, обуви 

производства г. Пятигорск, 
а также обмен 

старой шубы на новую
Новая коллекция. Рассрочка.

Р
ек

ла
ма

Р
ек

ла
ма

ДОМАШНЯЯ МРАМОРНАЯ 
ТЕЛЯТИНА

Изумительно нежный вкус и более высокое качество 
мяса по сравнению с обычной домашней телятиной!

Крестьянское хозяйство Шиндерука И.Н. (с. Переборово, Суздальский район)

- В кусках на разруб по 3-12 кг – 300-370 руб./кг
- Рулька – 200 руб./кг
- Четвертины: передняя часть – 270 руб./кг (вес 50-60 кг) 
- Задняя часть – 330 руб./кг (вес 50-60 кг)
- Туша, полутуша – 270 руб./кг

Условия содержания бычков: весенне-летний луговой выпас, откорм 
естественный зерновой, без добавок для ускорения роста животных.

8-904-253-11-02, 8-919-021-84-14

Р
ек

ла
ма

Товар сертифицирован.

ВНИМАНИЕ!

МУП «Собинский городской рынок» сооб-
щает, что с 1 по 4 января 2017 г. – выходные 

дни. С 5 января 2017 г. рынок будет 
работать в обычном режиме.  

В Социальном магазине ожидается 
поступление новых товаров.

Приходите, будем рады видеть вас! Р
ек

ла
ма

Поздравляем 
с наступающим Новым годом 
и Рождеством Христовым участников 
Великой Отечественной войны, 
всех ветеранов города и тружеников тыла.

Совет ветеранов г. Собинки.

7 щенков (6 мальчиков 
и 1 девочка), возраст 2,5 
месяца, вырастут сред-
ними и ниже. 8/904/034-
59-43.

ОФИЦИАЛЬНО

СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 
ГОРОДА СОБИНКИ 

РЕШЕНИЕ
21. 12.2016 № 120/15 

О внесении изменений в решение Совета 
народных депутатов г. Собинки от 25.11.2009 г. 

№ 108/11 «Об утверждении  «Положения о порядке 
управления и распоряжения муниципальной 

собственностью города Собинки»
В целях увеличения поступления неналоговых доходов 

от использования муниципального имущества, находяще-
гося в муниципальной собственности г. Собинки, обеспе-
чения пополнения доходной части городского бюджета, 
руководствуясь Положением «О порядке сдачи в аренду 
объектов муниципальной собственности города Собинки», 
утвержденного решением Собинского городского Совета 
народных депутатов от 25.11.2009 № 108/11, рассмотрев 
предложения администрации г. Собинки, Совет народных 
депутатов решил:

1. Таблицу применения коэффициентов, учитывающих 
вид деятельности Арендатора (Приложение № 2 к Методи-
ке расчета арендной платы за нежилые помещения, зда-
ния, сооружения, Приложения № 1  Положения «О порядке 
управления и распоряжения муниципальной собственно-
стью города Собинки», утвержденного решением Собинско-
го городского Совета народных депутатов от 25.11.2009 № 
108/11) изложить в  новой редакции, согласно приложению.

2.Настоящее решение вступает в силу с 01.02.2017 г. и 
подлежит официальному опубликованию в газете «Доверие».

Председатель    Совета народных            Глава города   
депутов города Собинки   Собинки
Н. А. ЕРМОЛАЕВА.                             Е. Г. КАРПОВА.

Приложение  
к решению Совета народных депутатов

от  21.12.2016 г. № 120/15

Таблица
Применения коэффициентов, учитывающих 

вид деятельности Арендатора

Значение
коэффици-

ента

Виды деятельности арендатора, осу-
ществляемые в арендованных поме-

щениях

3,06 Банковская, биржевая, посредниче-
ская, риэлтовская, страховая деятель-
ность, игорный бизнес, нотариальные 
и адвокатские конторы, оказывающие 

платные услуги, бар, ресторан

2,28 Торговля, при условии, что площадь 
арендованных помещений по договору 

больше 100 кв.м

2,33 Торговля, гостиницы, фармацевтиче-
ская деятельность, услуги электросвя-

зи, организация туризма, обслуживание 
ККТ, организация проката компьютеров, 
оценочная деятельность, медицинские 

услуги разного характера

1,54 Бытовое обслуживание, производство, 
проектирование, научно-исследова-

тельская деятельность, транспорт, про-
изводство товаров народного потре-
бления, строительство, АООТ и ООО, 
открывающие фирменные магазины, 

торгующие сельскохозяйственной про-
дукцией, ремонт и эксплуатация жилья, 

общественное питание

1,22 Оказание услуг по ремонту часов

1,02 Фармацевтические организации, 
осуществляющие дополнительное 

льготное оперативное обеспечение

0,93 Муниципальные предприятия

0,46 Бюджетные муниципальные учрежде-
ния: культуры, образования, здравоох-
ранения, общественные организации, 
спорта, производства товаров и услуг 

для инвалидов, центр занятости по тру-
довым отношениям, фонд медицинско-
го страхования, услуги почтовой связи

0,32 Содержание и эксплуатация городской 
бани

0,17 Содержание зданий комплексных транс-
форматорных подстанций (КТП), транс-
форматорных подстанций (ТП), система 

коммунальной инфраструктуры

1,39 Официальное печатное издание города 
и района

1,54 Прочие виды деятельности


